

1277

Santiago, 2 de abril de 1945.

Señor Director,

Informo la Memori que presenta el egresado de Derecho don Miguel Ramirez Perez, sobre "La instancia judicial".

Se trata de una monografía interesante, en la que en pocas páginas y con claridad de conceptos y de lenguaje, se expone sistemáticamente lo que es la instancia judicial, cómo se inicia, se desarrolla, se interrumpe y termina.

Bajo la modesta apariencia de las cosas sencillas, el ensayo del sr. Ramirez encierra meritorio trabajo. El tema escogido era difícil de desarrollar, tanto por su carácter preferentemente doctrinario, lo que en ciencia procesal es ~~una~~ ~~hoy~~ hoy como decir abstruso y complicado, cuanto por la ausencia de bibliografía especial y de jurisprudencia a su respecto. Para vencer estos escollos, el autor hubo de leer cuidadosamente numerosas obras generales del ramo, extrayendo de ellas lo atinente con la materia; seleccionar luego las ideas de mayor importancia e interés y exponerlas finalmente con método y claridad. El resultado ha sido, sino un tratado completo sobre la instancia judicial, lleno de problemas abstractos y sutilezas novedosas, un breve ensayo expositivo, práctico, instructivo y fácil de leer.-

Por estas consideraciones, y no habiendo encontrado errores de concepto en el trabajo del sr. Ramirez, estimo que, salvo mejor parecer del sr. Director, puede ser aprobado con distinción.

Saluda atte. al sr. Director

www.archivo.cl